
G11  Noms singuliers et noms pluriels 

 

● Un nom est  au singulier quand il parle d’une seule personne, un 

seul animal ou une seule chose. 

ex : un sapin, le boulanger, la voiture, une poupée. 

 

● Un nom est au pluriel quand il parle de plusieurs personnes, 

plusieurs animaux ou plusieurs choses. 

●ex : des sapins, les boulangers, les voitures, des poupées. 

 

Au pluriel, on ajoute généralement un « s » au nom,  parfois un « x ». 

 

 

 

1) Ecris à côté de chaque nom S pour singulier et  P pour pluriel. 

des motos → …….  une chaise → ……. 

la lune     → …….  des arbres → ……. 

les voitures → ……. les lapins → ……. 

un ballon → …….  le soleil → ……. 

 

 

2) Remplace les points par : un, une ou des. 
 
………… voyage  ………… animal           

………… route           …………camions             

………… fleurs     ………… amis                  

 


